





Seiring dengan berkembangnya zaman masyarakat semakin modern, maka akan semakin kritis terhadap sesuatu yang menurutnya abstrak. Mereka akan mencari penjelasan dari berbagai sumber. Oleh karena itu, peneliti menganggap bahwa penelitian ini perlu dan menarik untuk dikaji, mengingat perubahan yang terjadi dari zaman tradisional hingga modern masih terasa abstrak dan penjelasannya masih sangat global. Peneliti bermaksud akan mengadakan penelitian di kota Surabaya yang dikatakan sebagai kota metropolitan kedua setelah Jakarta, tepatnya penelitian akan dilakukan di kelurahan Jemur Wonosari kecamatan Wonocolo kota Surabaya. Daerah ini merupakan salah satu daerah yang ditempati oleh beragam masyarakat, dari seorang yang awam, santri, hingga sarjana di perguruan tinggi negeri. Sebagaimana yang dikatakan oleh seorang pemuda yang juga merupakan seorang santri yang bertempat tinggal di Wonocolo, berpendapat bahwa al-Qur'an itu adalah sebuah Kitab yang suci, namun tidak secara wujudnya tetapi secara hakikatnya atau isinya.

Melihat dari pernyataan di atas, penulis merasa perlu meneliti dalam pembahasan mengenai perubahan pola pikir masyarakat modern dalam memuliakan al-Qur'an. Maka dari itu peneliti akan menulis skripsi yang berjudul: "TRADISI PEMULIAAN AL-QUR'AN DALAM MASYARAKAT TRANSISI DARI TRADISIONAL KE MODERN DI KELURAHAN JEMUR WONOSARI KECAMATAN WONOCOLO KOTA SURABAYA".







dapat diatasi, serta menghindari kemungkinan menjadi budak teknologi. Sedangkan Hasan Hanafi yang berjiwa muslim lebih banyak mengadopsi pemikiran Islam dengan menawarkan gerakan kiri Islam sebagai jawaban dari masyarakat modern. Adapun dalam skripsi ini, kedua tokoh lebih banyak membahas dan mengkritik masyarakat borjuis yang selalu mencari kekuasaan dan materi. Sedangkan menurut Hasan Hanafi bahwa masyarakat modern sudah lupa akan jati diri mereka dan harus kembali pada konsep tauhid yang mana konsep ini bukan hanya sebagai tandingan atas trinitas Kristen, tetapi untuk membebaskan manusia dari keterbelakangan. Karena dengan tauhid manusia akan bisa kembali pada dirinya sendiri. Adapun perbedaan yang menonjol dari kedua pemikiran ini, yaitu terletak dari sisi mengkritiknya. Jürgen Habermas lebih banyak mengkritik dari segi pemikiran filsafat dan Hasan Hanafi lebih cenderung pada permasalahan sosial.

2. Muawana, *Krisis Manusia Modern dalam Perspektif Postmodern dan Posttradisionalisme*, 2004. Dalam skripsi ini, penulis membandingkan pemikiran bangsa Barat dan Islam guna untuk mengkritisi krisis manusia modern dalam abad postmodern.
3. Mustaufan, *Peranan Pesantren Al-Jihad dalam Meningkatkan Kualitas Keagamaan Masyarakat Sekitarnya di Kelurahan Jemur Wonosari Wonocolo Surabaya*, 2000. Skripsi yang ditulis oleh saudara Mustaufan menjelaskan bagaimana fungsi dari terbentuknya Pesantren al-Jihad di Kelurahan Jemur Wonosari yang dapat meningkatkan kualitas ibadah masyarakat, yakni dengan diadakannya majlis zikir dan majlis dakwah dengan mendatangkan penceramah







